

Conclusiones reunión de presidentes territoriales y composición de jueces de la FVAEAF

Orden del día:

1. Campeonatos de Euskadi pendientes antes de finalizar la temporada.
2. Exámenes de jueces nivel I , II y III
3. Cursos de formación para paneles RFEA
4. Carreras de Trail y Cross
5. Competiciones de Campeonatos de España y liga que se celebren en Euskadi.
6. Propuesta de cobros por jornada
7. Propuestas para el colectivo de jueces.
8. Ruegos y preguntas

Campeonatos de Euskadi pendientes antes de finalizar la temporada 2021

1. Campeonato Euskadi sub16	Durango	30-10-2021
2. Campeonato Euskadi de Marcha	Portugalete	31-10-2021
3. Campeonato Euskadi Master	Laudio	31-10-2021
4. Campeonato Euskadi Master	Donostia	6-11-2021
5. Campeonato Euskadi Cross	Amurrio	12-12-2021
6. Campeonato Euskadi Media maratón	Vitoria	19-12-2021

La coincidencia en fechas de varios dos campeonatos de Euskadi complica los jurados de los mismos, se propone enviar a los jueces especialistas de marcha de Araba, jueces de Cantabria, jueces territoriales de Vizcaya y a Jose Mari Sanz para completar el jurado de Portugalete.

En el caso de ser necesarios jueces para el día 31, los jueces guipuzcoanos estarían disponibles para acudir a la cita de Durango

Exámenes nivel I , II y III

En la fecha designada para los exámenes de nivel II y III se acuerda solicitar a la RFEA que se puedan realizar los exámenes de nivel I (a falta de confirmar la posibilidad de tener un aula para ello en el mismo sitio) el día 20 de noviembre en Durango

Se especifica que el coste del examen y su solicitud a la RFEA tiene un coste de 300€ y que iría contra la partida presupuestaria de la formación de jueces.

Cursos de formación para paneles RFEA

Se harán solicitud de exámenes a la RFEA para acreditar los paneles correspondientes según las necesidades territoriales finalmente se acuerda solicitar entre este año y el siguiente exámenes para marcha, DT, FF, salidas y trail

Hasta final de año lo que parece más urgente es hacer formación sobre el panel de marcha.

Se informa por parte de Javier Garcia que la GAF ha impartido de forma telemática una formación para jueces/as de trail con 26 alumnos y que esta misma puede ser extensible a las federaciones de Bizkaia y Araba. La duración del curso fue de 2 horas diarias en dos días.

En el caso de realizarse la challenger de trail prevista para los tres territorios, es muy interesante y urgente desarrollar formación en materia de trail.

Trail y Cross

Toma la palabra Juanjo Anderez presidente de la Federación Vasca y explica cómo se está trabajando para organizar un circuito de carreras trail en Euskadi donde a los atletas se les ofrecería la posibilidad de correr y poder puntuar para poder tener datos para una posible confección de la selección vasca de trail y como colofón el Campeonato de Euskadi que determinaría finalmente los integrantes de la selección.

Es interesante formar a los jueces para trail ya que esto cada día va haber más competiciones.

Si Ibai Saavedra ha realizado un curso para los jueces Guipuzkoanos vía online se podía hablar con él para realizar otro para Alava y Bizkaia.

Campeonatos De España y ligas nacionales que se celebren en Euskadi

Toma la palabra Josean Silva y explica que la RFEA exige, para las pruebas nacionales e internacionales jueces/as que estén dentro de los paneles correspondientes a la Dirección técnica, Video Finish y Marcha y que en un futuro pedirá jueces/as que estén en el resto de paneles.

Se solicita a las Federaciones Territoriales que en caso de programarse competiciones nacionales o internacionales en las cuales se necesita un número de jueces/as elevado (32), no se programen pruebas dado que el CNJ solicita que sean nacionales.

Se debe facilitar que los jueces sean todos vascos para que a los clubes organizadores no les suponga un esfuerzo económico grande.

Bajo la supervisión de la FVAEAF, las designaciones las podrán hacer las federaciones territoriales, teniendo en cuenta que es responsabilidad de la FVAEAF el garantizar que se cumplan las normativas federativas para la organización de dichas competiciones.

Bajo esta premisa en la competición nacional organizada por el Ezkerraldea la FVAEAF tuvo que tomar las riendas de su organización por incumplimiento de la normativa por parte de la FAV que incluyó jueces territoriales en la convocatoria irresponsablemente ya que podía haberse dado el caso de no dar por válidas las marcas.

Toma la palabra Yaiza Pérez y comenta que es una práctica habitual en Bizkaia por la falta de jueces aunque existe la intención de solucionarlo. También pregunta, si lo jurados de los campeonatos de Euskadi y las pruebas nacionales las va a seguir haciendo la FVAEAF.

Josean Silva presidente del Comité Vasco de Jueces/as responde que pretende que los jurados los Jurados los hagan las FFFT, pero viendo que no se están haciendo según reglamentación, los ha tenido que hacer él incluido la II Copa Master a celebrarse el 31 de Octubre 2021 que la RFEA se lo ha designado directamente a la FVAEAF porque si no era así lo iban a hacer directamente el comité nacional.

Juan José Andérez explica, que tanto la FVAEAF como la RFEA han perdido la confianza en la FVA viendo tantas irregularidades en los jurados que ha hecho su comité de jueces/as.

De solucionarse este problema el día 31 de octubre sería la última convocatoria de la FVAEAF y se pidió expresamente que se diera solución al jurado de la 10K de Barakaldo que estaba hecho de forma irregular.

Propuesta de Cobro por Jornada en los Campeonatos De Euskadi.

Aprobadas las siguientes cantidades por la Asamblea de la FVAEAF 26 de marzo

a. Personal

<i>Juez Jefe de FF*</i>	<i>50€</i>
<i>Adjunto de FF*</i>	<i>30€</i>
<i>Dirección Técnica*</i>	<i>50€</i>
<i>Adjunto Dirección Técnica*</i>	<i>30€</i>
<i>Juez de pista*</i>	<i>22.50€</i>
<i>Juez árbitro*</i>	<i>30€</i>
<i>Jueces medidores de circuitos, EDM, convocatoria de pruebas y tareas de formación.</i>	<i>30€</i>
<i>Secretarios*</i>	<i>60€</i>
<i>Speaker*</i>	<i>50€</i>

**En caso de superar las 3 horas y 30 minutos se pagará jornada y media.*

En la situación en la que estamos el 98% de las competiciones se están pagando con las cantidades de una jornada y media lo que supone una diferencia muy grande en lo que cobran unos jueces y otros, además de ser inviable para la FVAEAF tal gasto.

Interviniendo Josean Antonio Silva, se propone que se debata por los presidentes de jueces/as de las FFTT una propuesta para agrupar cuotas disminuir la diferencia discriminatoria entre unos jueces y otros y poner un precio a la jornada.

Se queda en que los presidentes territoriales mandarían una respuesta económica de cobro, que posteriormente sería estudiada por la junta directiva de la FVAEAF y que se remitiera en forma de propuesta a la Asamblea de la FVAEAF:

Propuestas para el colectivo de jueces.

1. Mejorar la respuesta tecnológica en las FFTT en las competiciones cargando los resultados in situ.
2. Utilización de la APP de la RFEA para competiciones de marcha.
3. Intentar que los administradores de las instalaciones deportivas comprenda que se deben adaptar a las nuevas tecnologías y que deben preparar sus instalaciones para que se desarrollen las competiciones en las mejores condiciones posibles.

Ruegos y preguntas

Miguel A. Munitxa comenta que debe de existir una mejor comunicación entre la Federación Autonómica y las Territoriales para intentar coordinarse mejor y no hacer coincidir las competiciones.

Yaiza Perez comenta que el Presidente de la FAV dará en cualquier caso prioridad a las competiciones organizadas por la FAV.

A lo cual se responde, que por ello es necesario una mejor comunicación, los calendarios vascos están aprobados desde los meses de octubre del año anterior con lo que sería normal que cuando una territorial pone una competición no se programara el mismo día en el que ya hay otra prueba en ese mismo territorio máxime cuando todos los clubes que organizan pruebas son por igual Vizcaínos.